

EVENT
PENILAI HARGA EFEK INDONESIA
SCHOOL OF BONDS AND FIXED INCOME

PHEI Menyelenggarakan Pelatihan Tatap Muka
Sukuk: Product, Market & Investment Strategy pada 13-14 September 2023

Jakarta, 13 September 2023. Pada tanggal 13-14 September 2023, Departemen Layanan Edukasi PT Penilai Harga Efek Indonesia (PHEI) menyelenggarakan kelas In House Training tatap muka komprehensif angkatan ke-267. Pelatihan yang merupakan bagian dari PHEI *School of Bonds & Fixed Income* (SoBFI) ini diselenggarakan oleh Badan Pengelola Keuangan Haji (BPKH) dengan topik "*Sukuk: Product, Market & Investment Strategy*".

Bertempat di Ruang Casa IV Lt.2 Hotel Wyndham Casablanca Jakarta penyelenggaraan training yang diikuti oleh 22 peserta ini berasal dari 3 Bidang di BPKH yaitu Bidang Investasi Surat Berharga, Investasi Emas, Transformasi dan Teknologi Informasi; Bidang Investasi dan Kerjasama Luar Negeri; dan Bidang Penghimpunan, Penempatan, Investasi Langsung dan Investasi Lainnya.



Bertindak sebagai *trainer* adalah ahli dan praktisi dibidang Ekonomi dan Keuangan Syariah yaitu Bapak R Nur Imam MS.

Materi yang disampaikan pada pelatihan dua hari ini meliputi *Sukuk Product, Sukuk Market, Sukuk Issuance, Sukuk Structure, Sukuk Recent Innovation*, serta sistem informasi harga pasar wajar PHEI yaitu *BIPS (Bond Information and Pricing Services)*.

Sejak Desember 2010, PHEI telah mengadakan pelatihan terkait efek bersifat utang & sukuk secara rutin. Peserta diberikan kemudahan untuk memilih kelas yang akan diikutinya. Selain menyediakan kelas in-house yang dapat mengakomodasi kebutuhan pelatihan untuk *group*, PHEI juga menyediakan kelas Reguler yang diselenggarakan berdasarkan jadwal penyelenggaraan SoBFI.

Untuk informasi lebih lanjut tentang penyelenggaraan kelas reguler dan in-house
PHEI School of Bonds & Fixed Income, dapat menghubungi :

PT Penilai Harga Efek Indonesia (PHEI)
Departemen Layanan Edukasi
WA: 0819-5262-5620
Email: sobfi@phei.co.id

Departemen Layanan Edukasi Tel. +62.21.515.5620 Faks. +62.21.515.5026
Website: sobfi.phei.co.id